



"C'est une piqûre de rappel, une intervention bénéfique pour nous, un rappel qui touche tout le monde".

publié le 04/02/2019

Rencontre avec Camel - Apica

Descriptif :

Camel, ex toxicomane, père de famille, nous a livré son récit particulièrement cru et poignant.

Sommaire :

- Ce que les élèves en disent :
-

Camel, ex toxicomane, père de famille, nous a livré son récit particulièrement cru et poignant.

"Au début t'en prends être bien, à la fin t'en prends pour pas être mal"

"La première fois, un peu pour un grand effet ; à la fin, beaucoup pour très peu d'effet".

Un discours "à contre courant", une personne "passionnée" pour sauver les jeunes avant qu'ils ne soient pris dans l'engrenage de la drogue.

Féroce.

● Ce que les élèves en disent :

MH, élève de première raconte " c'est un moment fort, on a vraiment ressenti son histoire à travers ses paroles. Il nous a fait découvrir la réalité de l'addiction et la réalité de la vie en prison qui n'est pas comme on l'imagine. Sa sincérité a fait que les personnes pas concernées par les addictions étaient touchées autant que ceux qui sont dedans."

C'est à nous de nous prendre en main !

Ridha conclut "C'est un pic de morale, une piqûre de rappel, une intervention bénéfique pour nous, un rappel qui touche tout le monde".
